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Verbale	della	 riunione	del	Consiglio	Direttivo	della	Divisione	di	Chimica	Organica	
della	SCI	del	18	gennaio	2016	

	

Il	 Consiglio	 Direttivo	 della	 Divisione	 di	 Chimica	 Organica	 della	 Società	 Chimica	
Italiana	 si	 è	 riunito	 il	 giorno	 18	 Gennaio	 2016,	 ore	 11.00,	 presso	 la	 Biblioteca	 del	
Dipartimento	 di	 Chimica	 Organica	 (Edificio	 Cannizzaro,	 III	 piano,	 sala	 309),	
dell’Università	La	Sapienza	di	Roma,	P.le	Aldo	Moro	5	,	con	il	seguente	OdG:		

1)	Comunicazioni;		

2)	Bilancio	Consuntivo	2015	e	Preventivo	2016;		

3)	Nuove	proposte	premi	divisionali;		

4)	Rapporti	con	l’Industria:	iniziative;		

5)	XXXVII	Convegno	Nazionale	della	Divisione	di	Chimica	Organica;		

6)	Varie	Eventuali.		

	

Sono	presenti	alla	riunione	il	Presidente	Roberto	Ballini,	i	Consiglieri	Pietro	Allegrini,	
Anna	 Bernardi,	 Giorgio	 Cevasco,	 Valeria	 Conte,	 Marco	 D’Ischia,	 Gianluca	 Maria	
Farinola,	ed	il	past-President	Paolo	Scrimin.		

Sono	inoltre	presenti,	limitatamente	alla	discussione	del	punto	5	il	Prof.	Ottorino	De	
Lucchi	 in	qualità	di	 Presidente	del	Comitato	Organizzatore	del	prossimo	Convegno	
Divisionale	 a	 Venezia	 insieme	 al	 prof.	 Maurizio	 Selva	 sempre	 del	 Comitato	
Organizztore,	 ed	 il	 Dott.	 Samuele	 Staderini,	 in	 qualità	 di	 Consigliere	 eletto	 per	 la	
Chimica	 Organica	 in	 seno	 al	 Consiglio	 Direttivo	 del	 Gruppo	 Giovani	 della	 Società	
Chimica	Italiana.		

	

1)	Comunicazioni:		

a)	Il	Presidente	comunica	il	bilancio	del	Convegno	Divisionale	2015	(allegato	1).		
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b)	 Il	 Prof.	 Fabio	 Ragaini,	 Coordinatore	 neo-eletto	 del	 Gruppo	 Interdivisionale	 di	
Chimica	 Organometallica	 (GICO)	 invita	 il	 Presidente	 della	 Divisione	 di	 Chimica	
Organica	 a	 partecipare	 alla	 prima	 riunione	 del	 rinnovato	 Consiglio	 Direttivo	 del	
GICO.	Il	Presidente	delega	la	Prof.ssa	Anna	Bernardi	a	rappresentarlo.		

	

2)	 Bilancio	 Consuntivo	 2015	 e	 Preventivo	 2016:	 Viene	 illustrato	 dal	 Tesoriere	
Prof.ssa	 Valeria	 Conte	 il	 bilancio	 consuntivo	 per	 l’anno	 2015	 che	 viene	 approvato	
salvo	l’adeguamento	del	valore	delle	quote	del	fondo	d’investimento	al	31	dicembre	
2015	ancora	non	noto	alla	data	odierna.	
In	 considerazione	 della	 buona	 situazione	 economica	 della	 Divisione,	 soprattutto	
dopo	 le	 entrate	 prodotte	 dal	 Convegno	 di	 Divisione	 2015,	 viene	 redatto	 un	 piano	
triennale	 (2016-18)	 di	 supporto	 a	 favore	 delle	 principali	 attività	 divisionali	 (Scuole	
della	 Divisione,	 Scuole	 Interdivisionali	 etc),	 soprattutto	 in	 termini	 di	 borse	 per	
supportare	la	partecipazione	di	giovani	ricercatori	non	strutturati	(allegato	2).	

	

3)	Nuove	proposte	di	premi	divisionali		

Viene	aperta	la	discussione	sui	punti	emersi	durante	l’	assemblea	dei	Soci	svoltasi	a	
Bologna	riguardo	i	nuovi	regolamenti	dei	premi	della	divisione.	In	particolare	erano	
emerse	le	seguenti	proposte:	
i)	Modifica	del	 titolo	per	 il	premio	“Chimica	Organica	per	 l’ambiente,	 l’energia	e	 le	
nanotecnologie”	in	“Chimica	Organica	per	l’ambiente,	l’energia	e	le	nanoscienze”;		
ii)	 	 Inserimento	 dell’aggettivo	 “sintetici”	 nella	 dizione	 del	 nuovo	 premio	 “Chimica	
Organica	nei	suoi	aspetti	metodologici”;		
iii)	possibilità/opportunità	di	aumentare	 il	numero	dei	premi,	soprattutto	 in	 favore	
dei	giovani	ricercatori.	
Si	decide	l’unanimità	di	approvare	la	modifica	di	cui	al	punto	i).	Riguardo	il	punto	ii),	
emergono	posizioni	diverse	durante	 la	discussione	nel	Direttivo,	pertanto	si	decide	
di	 sottoporre	 nuovamente	 la	 decisione	 alla	 assemblea	 dei	 Soci	 del	 2016.	 Infine,	
riguardo	 il	 punto	 iii),	 si	 delibera	 all’unanimità	 di	 sollecitare,	 con	 una	 lettera	 del	
Presidente	a	tutti	 i	Soci,	 la	presentazione	di	candidature	di	Soci	giovani	per	i	premi	
della	Divisione	segnalando	che		in	caso	di	presenza	di	candidature	di	Soci	giovani	che	
abbiano	 conseguito	 il	 dottorato	 di	 ricerca	 da	 non	 più	 di	 7	 anni	 alla	 scadenza	 del	
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bando	 e	 dal	 profilo	 scientifico	 adeguatamente	 elevato	 il	 Consiglio	 Direttivo	 può	
assegnare	premi	ex-aequo,	uno	dei	quali	riservato	appunto	a	tali	giovani	candidati..			

	

4)	Rapporti	con	l’Industria:	iniziative	
Introduce	 la	 discussione	 il	 Dott.	 Allegrini	 che,	 anche	 partendo	 da	 spunti	 emersi	
durate	 la	 reazione	 di	 Farina	 a	 Bologna,	 suggerisce	 che	 si	 potrebbe	 proporre	 alle	
aziende	 di	 supportare	 le	 Scuole	 della	 Divisione	 ricevendo,	 dalle	 scuole	 stesse	
l’iscrizione	di	alcuni	ricercatori	dell’azienda.	Si	apre	la	discussione.	Intervengono,	tra	
gli	altri,	i	Proff.	Bernardi	e	Scrimin	riguardo	la	possibilità	di	creare	nelle	università	dei	
corsi	congiunti	con	le	aziende,	anche	allo	scopo	di	formare	laureati	con	competenze	
più	aderenti	alle	necessità	del	tessuto	industriale	italiano.	
Il	Prof.	Scrimin	suggerisce,	tra	l’altro,	 l’idea	di	una	scuola	della	Divisione	di	Chimica	
Organica	 con	 contenuto	 industriale,	 ed	 auspica	 nell’immediato	 un	 maggior	
coinvolgimento	di	chimici	dell’industria	come	relatori	nelle	Scuole	della	Divisione.	
Il	 Prof.	 Cevasco	 informa	 che	 d’intesa	 con	 il	 Presidente	 SCI	 sta	 lavorando	 su	 una	
proposta	 riguardante	 i	 rapporti	 della	 SCI	 con	 il	mondo	 industriale	 che	 sarà	 presto	
presentata	al	Consiglio	Centrale.	
	

	

5)	XXXVII	Convegno	Nazionale	della	Divisione	di	Chimica	Organica;		

Introduce	la	discussione	il	Presidente,	che	espone	i	principali	obiettivi	del	Convegno,	
che	 sono:	 (i)	 Favorire	 una	 larga	 partecipazione,	 in	 particolare	 dei	 giovani;	 (ii)	
Mantenere	 le	quote	di	 iscrizione	contenute	e	assicurare	sistemazioni	a	costi	ridotti	
per	 i	più	giovani;	 (iii)	 Favorire	 il	 più	alto	numero	possibile	di	 comunicazioni	orali	 e	
poster;	 (iv)	 rendere	 interessante	 l’aspetto	 scientifico	 del	 Convegno	 soprattutto	
scegliendo	relatori	di	plenarie	e	di	Key	Note	di	livello	internazionale;	(v)	organizzare	
il	convegno	per	grandi	tematiche,	soprattutto	le	più	moderne;	(vi)	favorire	un’ampia	
partecipazione	 del	 mondo	 industriale;	 (vii)	 organizzare	 momenti	 dedicati	
prevalentemente	ai	giovani.	
Interviene,	il	Prof.	De	Lucchi	in	qualità	di	presidente	del	comitato	organizzatore	del	
prossimo	Convegno	della	Divisione	di	Chimica	Organica.	Viene	 illustrata	una	breve	
relazione	preventiva,	con	previsioni	di	entrate	di	circa	50.000	euro	di	cui	10.000	di	
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sponsorships	e	40.000	di	 iscrizione.	Per	 le	uscite:	si	prospettano	circa	 	28.000	euro	
per	il	catering	mentre	le	spese	vive	della	conferenza	(ad	esempio	la	sala)	dovrebbero	
incidere	 per	 circa	 6000	 euro.	 Come	 ospiti	 internazionali	 vengono	 proposti	 Lutz	
Ackermann	(Università	di	Gottonghen)	e		Paul	Ballestrer	(ICIQ)	,	e	per	questi	inviti	si	
preventivano	circa	2000	euro.	
Aggiungendo	un	 costo	 stimato	per	materiale	 informativo	di	 circa	 1000	 euro	 e	 per	
borse	 congressuali	 e	 pendrive	 etc	 	 di	 circa	 2000	euro,	 si	 ha	una	 stima	dei	 costi	 di	
circa	39.000,	il	che	rende	plausibile	un	residuo	di	11.000	euro.		
Si	conviene	unanimemente	di	fissare	la	quota	di	iscrizione	a	350	euro	inclusi	i	3	pasti	
di	mezzogiorno.	Per	il	pagamento	della	quota	di	iscrizione	è	già	attiva	la	piattaforma	
congressi	SCI.	
Le	 scadenze	 	 per	 l’iscrizione	 a	 quote	 ridotte	 e	 per	 l’invio	 degli	 abstract	 vengono	
fissate	rispettivamente	al	30	giugno	e	30	aprile	Si	precisa	che	si	potranno	coprire	40	
borse	di	studio	per	la	partecipazione	di	giovani	ricercatori	non	strutturati.	
Interviene	 infine	 il	Dott.	Samuele	Staderini,	 rappresentante	della	Chimica	Organica	
in	 seno	al	Consiglio	Direttivo	del	Gruppo	Giovani	della	SCI,	 il	quale	 ribadisce	 il	 suo	
impegno	a	stimolare	 la	partecipazione	dei	Soci	giovani	alle	attività	congressuali	ed	
alla	loro	organizzazione.	

	

6)	Varie	Eventuali	

Non	vi	sono	varie	eventuali	

	

Terminata	la	discussione	dei	punti	all’ordine	del	giorno,	la	seduta	viene	tolta	alle	ore	
16.00.	

Il	Presidente	 	 	 	 	 	 	 	 Il	Segretario		

Prof.	Roberto	Ballini	 	 	 	 	 Prof.	Gianluca	Maria	Farinola	


